

# 令和2年第1回宝達志水町教育委員協議会会議録要旨

開会日時 令和2年1月17日（金）  
会議場所 宝達志水町生涯学習センター 2階 第一会議室  
出席委員 北山教育長、松田委員、市村委員、大崎委員、近岡委員  
説明員 岡田学校教育課長、笠松学校教育担当課長、定免生涯学習課長  
欠席者 村井文化財室長

開 会 午後4時00分

## 1 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

## 2 教育長事務報告

会議資料1ページにより要点報告を行った。

## 3 報告事項

令和元年度 要・準要保護児童生徒の認定取消しについて

岡田学校教育課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。

## 4 その他

今後の日程について

岡田学校教育課長が今後の日程について説明を行った。

(委員の意見等)

意見	大崎委員（教育長事務報告） ○11月17日に開催された「ふらっとミニセミナー」に出席した。面白い企画でたくさんの方が来場していた。今後も楽しいセミナーを企画してほしい。
質問	大崎委員（今後の日程について） ○町総合教育会議は、いつ頃、開催を予定しているか。
回答	北山教育長 ○例年、年2回開催している。1回目は7月に開催した。今年度、第2次町総合計画が策定されるため、その内容に合わせて教育大綱である町教育振興基本計画も見直すことになるが、資料の作成時期が未定のため、今年度の2回目の総合教育会議は開催しない。総合教育会議は、町長が議長となって議題を出して意見を交換する場である。また、教育大綱は、総合教育会議において審議し、町長が定めることに決まっているため、来年度、会議を開催し、教育大綱の内容を見直す予定である。
質問	市村委員（その他） ○今年のインフルエンザの発生状況を教えてほしい。
回答	笠松学校教育担当課長 ○現段階では、罹患者はいるが学級閉鎖になるまでの人数ではない。それ以上、罹患者が増えないよう、各学校にはうがいや手洗いの徹底の指導を行っている。
質問	大崎委員（その他） ○5月に連休等があり、学級閉鎖になれば授業日数がきつくなるという話を聞いた。万が一、学級閉鎖になった場合どういう対応になるのか。
回答	笠松学校教育担当課長 ○万が一、授業日数が足りなくなった場合、春休み中に授業したり、足らなくなることが想定される場合は、水曜日の6限目に授業を実施したり、日課を工夫して7限目の授業をしたりするなどの対応を行いたい。
質問	北山教育長（その他） ○令和3年の成人式の運営や対象者について、どのように考えているか。
回答	定免生涯学習課長 ○来年は、統合後の宝達中学校の卒業者による成人者なので、実行委員会が組織できるよう生涯学習課から声かけして組織したい。また、恩師のコメントをもらったり中学校での様子を映像に流したりしたい。受付や写真撮影について、押水地区、志雄地区に分けているが、来年度は地区の区別なく式典の運営を行いたい。具体的なことは、来年度の実行委員会の委員の意見を聞きながら実施したい。

質問	北山教育長（その他） ○成人の対象年齢が令和4年（2022年）4月以降、20歳から18歳に変わるが、令和5年（2023年）1月に開催予定の成人式の対象者について、どのように考えているか。
回答	定免生涯学習課長 ○町執行部の合意は得ていないが、今までどおり20歳になる方を対象者とし、「二十歳を祝うつどい」などの名称に改めて実施したい。18歳を対象にすると、「大学受験や就職の時期と重なる」、「初年度の対象学年が3学年となり、保護者が役場内の会場に入る場合は3回に分けて実施しなければならない」などの問題がある。どの市町も他の市町の動向を見ながら決めかねている。令和3年と令和4年の2年間の成人式は20歳が対象者となる。
質問	北山教育長（その他） ○成人式の着物の予約を1年から2年前に行っていると耳にするが、成人式の対象年齢を早めに決定しないと予約ができなくなるのではないか。
回答	定免生涯学習課長 ○来年度中には方針を決めたい。
報告	北山教育長（その他） ○立志式の今後の方針について、令和2年の立志式は学校行事で行うことになっていたが、町主催となった。立志式は学校行事の方がなじむので令和3年の立志式は学校行事で行う。
質問	市村委員 ○他の市町も学校行事で取り組んでいるのか。
回答	北山教育長 ○立志式が学校行事になっている市町が多くなっている。成人式のように儀式ではなく、学校行事にして、中学校に講師を呼んで勉強する方がよいのではないか。

閉　　会　　午後4時35分